

Ein Zeichen für Europa



Flaggen zum Europatag gehisst

Stadtmitte. Jährlich im Mai wird mit den Europatagen der Werte und Errungenschaften der Europäischen Union gedacht. Um das Bewusstsein für europäische Angelegenheiten zu stärken, wird deshalb auch in diesem Jahr im Herzen der Stadt ein Zeichen für Europa gesetzt. Oberbürgermeister Klaus Mohrs hisste am Mittwoch gemeinsam mit den Bürgermeistern der Stadt anlässlich des Euro-

patages der Europäischen Union vier Europaflaggen auf dem Rathausvorplatz. Die Beflaggung wurde musikalisch durch Schüler des Ratsgymnasiums und der Eichendorffschule begleitet. Anschließend eröffnete Mohrs als Kuratoriumsvorsitzender des Internationalen Freundeskreises Wolfsburg die Ausstellung „Deutsch-französische Beziehungen“.

Foto: regios24/Anja Weber